

Leben oder Tod im Herzen?



IMPULS
September 2017

Liebe Geschwister,

herzliche Grüße aus Rutesheim. Nun ist die Sommerzeit zu Ende und eine neue Saison beginnt. Seit Erschaffung der Welt war es so und es wird sich nie verändern. Gott unser Schöpfer hat es so geschaffen.

Mein Thema habe ich absichtlich so formuliert, weil ich etwas in den letzten Wochen erkennen durfte, das es seit Entstehung der Menschheit schon gibt. Unser Gegner Satan versucht ununterbrochen, Dir und jedem Menschen Lügen ins Herz zu säen. Hierin ist er sehr gut, da wir Menschen (= Christen) lernen müssen, ihm und seinen Lügen zu widerstehen, was uns leider oft nicht gelingt. Aber es kann und wird gelingen, wenn wir seine Methoden durchschauen.

Ich hatte vor kurzem einen Traum, der mich erschüttert und gleichzeitig wachgerüttelt hat:

Ich befand mich in einem gemeindeähnlichen Raum und war umgeben von jungen Menschen. Die Mehrzahl waren Mädchen und junge Frauen. Sie waren mit ihrer Leiterin um einen runden Tisch versammelt. Auf diesem Tisch stand ein sehr schön bemalter Geschenkkarton. In dem Karton befand sich ein Skorpion von ca. 8 cm Länge und sämtliche andere kleine giftige Tiere. Ein riesiges Geschrei war zu hören, besonders von den Mädchen. Plötzlich hatte ich ein Messer in der Hand und war dabei, den Skorpion in seine Mitte zu stechen um ihn zu töten. Dann wachte ich auf.

Ich war sofort mit einem Wort aus der Bibel erfüllt und empfand Wut und Zorn und dachte, das darf nicht sein!

Hebräer 4,12 (LUT)

Denn das Wort Gottes ist lebendig und kräftig und schärfer als jedes zweischneidige Schwert und dringt durch, bis es scheidet Seele und Geist, auch Mark und Bein, und ist ein Richter der Gedanken und Sinne des Herzens.

Dann begann der Heilige Geist mir die Auslegung zu geben:

Viele Christen haben „Giftiges“ in ihren Herzen, der schön bemalten Geschenkbox. Unversöhnlichkeit, Stolz, Lieblosigkeit, sexuelle Unreinheit, Hass und Sünde. Aber sie bemalen sich selbst, setzen eine Maske auf und werden dadurch zum Lügner, weil sie von Satan betrogen werden es nicht zu bekennen und ins Licht zu bringen bzw. zu entmachten.

Die Bibelstelle lehrt uns, wie wir als Christen siegen können und werden, und zwar indem wir Gottes Wort gegen Satans Lügen bekennen. Dann werden wir wahrhaftige Menschen und nach

1. Johannes 1,7 (LUT)

Wenn wir aber im Licht wandeln, wie er im Licht ist, so haben wir Gemeinschaft untereinander, und das Blut Jesu, seines Sohnes, macht uns rein von aller Sünde.

sind wir Licht und haben Gemeinschaft mit der Familie, Gemeinde, Freunden usw.

Hast Du „Gift“ in Deinem Herzen? Gibt es etwas, das Dich gefangen nimmt und Du kommst nicht davon los? Weigerst Du Dich, es endlich mit dem Schwert des Geistes zu töten?

Ich habe unzählige Ehen, Familien, Gemeinden und Werke gesehen, die „auseinander gegangen sind“ oder wo Menschen gestorben sind, weil sie etwas „Giftiges“ in ihren schön bemalten Geschenkboxen beherbergt hatten. Viele werden dadurch verunreinigt, verbittert und rebellisch, weil sie von der Person, die Gift im Herzen hat, enttäuscht und verletzt wurden. Ehefrauen und Mütter schreien laut und keiner hört sie. Sie haben erkannt, dass Gift (= Skorpione) in ihrem Partner und ihren Kindern ist, aber sie lassen sich nicht warnen.

Ich empfehle jedem, die Briefe von dem Apostel Johannes zu lesen und sich selbst an dem Wort Gottes zu messen und zu prüfen, ob Du gewillt bist, „den Skorpion“ in Deinem Leben zu töten. Ist Dein Herz voll Gift oder voll Leben?

Sprüche 4,23 (SLT)

Mehr als alles andere behüte dein Herz; denn von ihm geht das Leben aus.

Ist Dein Herz mit Leben erfüllt? Ist es Dir gleich, was in Deinem Herzen ist und was es bewirkt in Dir und in denen, die Dir nahe sind, besonders Deine Familie?

1. Johannes 2,4-6 (LUT)

Wer sagt: Ich habe ihn erkannt, und hält seine Gebote nicht, der ist ein Lügner, und in dem ist die Wahrheit nicht. Wer aber sein Wort hält, in dem ist wahrlich die Liebe Gottes vollkommen. Daran erkennen wir, dass wir in ihm sind. Wer sagt, dass er in ihm bleibt, der soll so leben, wie er gelebt hat.

Setze um, was Du vorgibst zu sein und zu haben.

Brennst Du mit dem Feuer der Liebe Gottes um ihm gleich zu sein?

Sei ein Mensch der Wahrheit und des Lichts. Du wirst es niemals bereuen.

Ich schließe diesen Impuls mit

1. Johannes 3,2 (LUT)

Meine Lieben, wir sind schon Gottes Kinder; es ist aber noch nicht offenbar geworden, was wir sein werden. Wir wissen: Wenn es offenbar wird, werden wir ihm gleich sein; denn wir werden ihn sehen, wie er ist.

Wähle heute wem Du dienen willst!

In Freundschaft

Brian Williamson